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２０１４年９月 会報 厚木ワイズメンズクラブ 第１２０号

堀田クラブ会長 若者とともに楽しく活動しよう

主 峯尾湘南・沖縄部部長 一人は皆のために、皆は一人のために！

田中博之東日本区理事 誇りと喜びを持って

題 アジア地域会長 未来を始めよう、今すぐに

国際会長 言葉より行動を

今月の聖句（強調月間 ユース）

汝のわかき日に汝の造主（ツクリヌシ）をおぼえよ。

伝道の書１２章１節

７月本例会報告

峯尾部長の公式訪問 「一本釣りはノー！」

峯尾部長就任最初

の公式訪問として谷

口部書記と二人で当

クラブにおみえいた

だき、部長の抱負の

一端を忌憚なく述べ

られ、また会員全員

の感想を聞かれるな

ど和気あいあいの雰囲気の例会でした。

私のことをトラブルメーカーだとかクレーマーだ

と思っている人が多いようですが、自分自身は子供の

ころから不条理なことには反発し、筋を通して過ごし

てきたと思っております。

先日行われたサッカーのワールドカップでも最後

の決勝戦しか見なかったので変人だとからかわれた

りしましたが、本来スポーツというものは美技に酔い

スポーツの持つ爽快感や驚きといったものに魅力が

あるのであって、国と国とがぶつかり合うようなすさ

んだ緊張感は度の過ぎたもので、スポーツ本来のあり

方でないと思うからです。

私は若いころ野球をしていましたが、スポーツが好

きで、ラグビーの「一人は皆のために、皆は一人のた

めに」に共感を覚えておりましたので、部長主題に

例会データ ８月 在籍会員 １８人

会 員 １４人

ビジター １人

ゲ ス ト 人

合 計 １５人

メイキャッツプ済み

出席率

７８％

掲げさせていただきました。

湘南・沖縄部の評議会にも長く携わってきました

が、区といい、部といい、主任を理事が部長に相談

もなく、主査を部長がクラブ会長に相談もなく一本

釣りするのは組織論から見ておかしいとクレームを

つけ続けてきました。

そんなわけで今回部長就任に当たっては、全員参

加型,双方向型の部運営をめざし、各クラブ会長に相

談し、その職に適した人を主査に推薦していただき

人選をすすめてきました。こうすれば各クラブでも

主査の活動に責任を持つようになり、部の活動に協

力するきっかけになると思っております。

また部の中には委員会がありませんでしたが、少

なくともＬＴとかＥＭＣといった喫緊性のある部署

については主査一人でなく、各クラブからも委員を

出していただいて、皆の意見を確認し、目標を明確

にして事業を進めていきたいと思っております。

事業は徒手空拳ではできません、それぞれの委員

会には予算をつけるつもりでおります。

マンネリからの脱皮、それは清新な人材の発掘、

活用なくしては不可能ではないでしょうか。

また厚木クラブが来年の区大会のホストクラブを

無事果たされるよう部としても協力を惜しみませ

ん、なんなりと希望をお知らせください。

（文責 田口）

例会のご案内

原則として第４水曜日１８時半

から２時間

お問い合わせ先

Tel 046-223-1441 吉永貴弘

会 長 堀田 哲郎

副会長 石井 芳隆

副会長 谷口 四郎

副会長 田中 勝子

副会長 佐藤 節子

書 記 小林 秀

書 記 千葉 裕子

会 計 岩淵 正弘



第 17 回西日本区大会に参加して

佐藤節子

・日 時 2014 年 6 月 14(土)・15 日(日)

・会 場 シンフォニアいわくに

・参加者数 760 余名

・ホストクラブ：岩国クラブ・岩国みなみクラブ

第 17 回西日本区大会が「 ＷＡＫＵ ＷＡＫＵ

いわくに 未来への懸け橋」のテーマを掲げ格調

高く盛大に開催されましたこと、心よりお喜び申

し上げます。

会場に入った第一印象は、ぱっと華が咲いたよ

うに明るく、はなやかなムードでした。

・第１部 オープニングは白いドレスの小学２

年・６年生の可愛い姉妹によるバイオリン演奏で

始まり、女性たちばかり 11 名のメンバーによる室

内合奏団、２台のピアノのための協奏曲演奏など、

大会の BGM はすべて生演奏をバックに、オープ

ニング、式典が粛々と厳かな雰囲気の中でプログ

ラムが進行されました。

・第２部懇親会 岩国名物れんこんも美味。和洋

折衷のお料理に舌鼓を打ちましたご馳走様でし

た。アトラクションでは、あでやかな京太郎さん

の日舞と演歌、幸せを分かち合うという意味のシ

ェアリング・ハピネス・フラクラブさん達の魅力

あるフラダンスをたっぷり堪能させていただきま

した。

また、３会場に分かれての懇親会は会場探しと人

探しにミステリアス？でしたがこれも、ワクワク、

人との懸け橋でしたでしょうか。環境に苦慮され

ながら笑顔を絶やさないおもてなしに感謝です。

・２日目 各部長の報告発表も趣向を凝らしてい

たクラブ、シンプルなクラブありで土地柄、地域

性等、個性を感じました。

次年度、第 18 回の東西区大会 PR タイムでは田

中博之東日本区理事はじめ第 17 回大会を終えた

ばかりの東京江東クラブ会長さんたちの助けを戴

き、ドキドキしながら東日本区大会厚木会場ご案

内をさせていただきました。

「来年 来てね！ 頑張るぞ～！」 一人ひとり

をつなぐ、絆を感じた西日本区大会でありました。

９月事業予定

☆９月１日（月）１９時～ 区大会準備会

１７回大会ホストクラブの江東クラブから体験

をわざわざお話に来ていただきます。

☆９月２日 Ｙ.Ys 協議会 １９時～

於 横浜中央ＹＭＣＡ

新部長の思いも加味された初回の協議会です。

☆第２例会 ９月１３日未定

☆第１例会９月２４日（水）１８時半～

区大会準備打ち合わせなど

☆９月２７日１０時～

厚木ＹＭＣＡ３０周年記念式典

☆９月２７日湘南・沖縄部部会

於 鎌倉パークホテル １５時半～２０時

登録費 ６，０００円

第１部 式典と講演会 （１５時半～１７時）

第２部 懇親会 （１７時～２０時）

クラブ設立１０周年感謝

１０年有余皆様のお励まし、ご協力により９月

５日設立１０周年を迎えることができ心より

感謝申し上げます。


